

「地域活動のあとは…」

私のひとこと



井手 進之典 さん
(附馬牛町)

私 はしし踊りや神楽などの郷土芸能や、消防団などの地域活動をしています。若い世代が一人しかいなくて廻りは皆おじさん達です。色々な地域活動があります。が、私の住んでいる地域ではほとんど全てを同じメンバーで活動しています。「何が楽しくてそんなに地域活動をするのか？」とよく聞かれますが、やはり打ち上げなどの飲み会です。若い世代は自分達よりも上の世

代とはあまり飲みたくないと思っている人が多いのではないかと思えます。ところが中に入って飲んでみるとこれが意外に楽しいのです。自分の知らない話を聞けるので、自分の知識が増えていっているような気がします。皆さんも地域活動などを通じて近所のおじさん達と一緒にお酒を飲んでみてはいかがでしょうか？そこには意外と楽しい世界があるかも知れませんよ！

このコーナーは、市民の皆さまのまちづくりの夢や希望などを掲載しています。掲載希望される方は、お気軽に当事務局までお申し出ください。

市民の皆さまからの議会への意見・提言・苦言をお待ちしております。

編集後記

9月16日に定例会の最終本会議が終了した。今議会は20年度決算と21年補正予算を審議した。20年度を振り返りながら、その成果はどうであったか。そしてそれを今後どう生かしていくかが問われる。しかしその資料にいくつかの誤りがあり、正誤表が付してあった。また、摘要欄に、○○等と表示していたが、もっと分かりやすく表示すべきであるとの意見が多く出た。審議内容以前の問題であり、当局も十分注意し提出してほしい。

さて国政においては、新しい連立政権が誕生した。今まで積み積もった不満が新政権をつくり、今度は大きな期待となっている。国際協力も大切、

国政も大事、私たちの住む遠野市においては、産業の振興(特に農畜林業)、福祉の充実、少子化対策等課題山積。自助努力はもちろん、国政の行方に期待したい。

(新田)

■広聴広報特別委員

□委員長

瀧澤 征幸

□副委員長

菊池巴喜男

□委員

荒川 栄悦
織笠 孝之
浅沼 幸雄
新田 勝見

次の定例会は、12月4日(金)から11日(金)までの9日間を予定しています。改めて議会運営委員会で決定されます。審議日程などの詳しいことは、議会事務局にお尋ねください。